



Invitation à redécouvrir la Maison du Parc national des Pyrénées d'Etsaut

A l'entrée du village d'Etsaut, se dresse la Maison du Parc national des Pyrénées. Lieu d'échanges et d'information autour des patrimoines naturels, culturels et paysagers, cette ancienne gare, passage obligé de la ligne Pau - Canfranc, a bénéficié, depuis trois années, de travaux de restauration structurelle et esthétique notables.

M. Damien MINVIELLE, Maire d'Etsaut, M. Louis ARMARY, Président du conseil d'administration du Parc national des Pyrénées, Mme Melina ROTH, Directrice du Parc national des Pyrénées

ont le plaisir de vous inviter à l'inauguration
de la Maison du Parc national des Pyrénées d'Etsaut
le jeudi 26 octobre 2023 à 17 heures

Le temps inaugural et les prises de parole seront suivis par une conférence de Madame Régine PEHAU-GERBET « *Etsaut, une gare sur le Transpyrénéen* » .

Un arbre sera planté, dans le jardin ouvert à tous, en hommage à la petite Nina, décédée d'un cancer, qui aimait tant la vallée d'Aspe. Il témoignera, longtemps, de son souvenir et de la nécessité de soutenir la recherche contre les cancers pédiatriques.

Un verre de l'amitié clôturera cette inauguration.

Contact Presse :
Caroline Bapt – chargée de communication Parc national des Pyrénées
06 30 15 99 39

